
EMENTA: REQUER À SECRETARIA DE INFRAESTRUTURA

SERVIÇO DE ILUMINAÇÃO PÚBLICA NO BAIRRO

QUINTINO FACCI II

SENHOR PRESIDENTE,

Apresentamos à consideração da Casa o seguinte:

CONSIDERANDO a  solicitação  de  moradores  do  bairro
Quintino Facci II, que recorrem a este Vereador, na intervenção junto aos órgãos públicos,
que seja realizado serviço de iluminação pública. Os moradores da rua Lara Nilza Rafaini
Cação,  630  -  Condomínio  Bosque  do  Cerrado,  relatam  que  parte  da  rua  está  sem
iluminação há mais de cinco anos.

REQUEREMOS na  forma  regimental,  depois  de  ouvido  o
egrégio  plenário,  seja  encaminhado  o  presente  ao  Excelentíssimo  Senhor  Prefeito
Municipal,  Duarte Nogueira,  para  que determine providências  imediatas para o acima
solicitado e/ ou apresente solução para o caso.

Ribeirão Preto, 02 de dezembro de 2021.

MARCOS PAPA
Vereador - CID 

REQUERIMENTO Nº 8695/2021
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